



ABOGADO DE LEOPOLDO LÓPEZ

‘Maduro es un criminal que pronto pagará por lo que ha hecho al pueblo’

La Gaceta

Mundo / 17 marzo, 2018



“

“Maduro ha sido derrotado ya en la opinión pública internacional. Tendrá que responder y pagar por todo lo que ha hecho a su pueblo”, afirmó Cremades.

”

Javier Cremades, abogado de la defensa internacional del opositor venezolano Leopoldo **López**, aseguró que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, es “un líder fallido”, que está considerado globalmente “como un criminal que habrá que sentar en el banquillo”

El letrado, presidente fundador del despacho Cremades & Calvo-Sotelo, moderó en Madrid el panel “Internacionalización y Derechos Humanos, el caso de Venezuela”, en el que participaron el alcalde de Venezuela, Antonio Ledezma, además de Leopoldo López padre y el abogado venezolano Juan Carlos Gutiérrez.

“Maduro ha sido derrotado ya en la opinión pública internacional. Tendrá que responder y pagar por todo lo que ha hecho a su pueblo”, afirmó Cremades, para quien el régimen chavista “no va a prevalecer” y Venezuela “tendrá un cambio”.

“Hay que entender mucho en clave interna lo que está pasando en el régimen. Es el propio régimen bolivariano el que tiene fisuras importante, y esa forma de ejercer el poder tan basada en la desconfianza y en el abuso del propio poder está generando también una enorme desafección entre los propios miembros del régimen”, dijo.

Enlaces Patrocinados por Taboola 

¿Por qué los bancos no quieren que compres Bitcoins?

El País Financiero

Cómo trabajar en el mundo del Diseño de Moda

ESNE Asturias

Atención: este juego es adictivo

Big Farm: Juega Gratis

“Por lo tanto -continuó- entre la presión internacional, la división interna del régimen y lo que está haciendo la oposición veremos seguro a los criminales bolivarianos sometidos a un escrutinio jurídico de su propio comportamiento durante todos estos años”, aseveró Cremades.

La importancia de la presión internacional para generar un cambio en Venezuela centró el acto, enmarcado en la presentación del “Club Alumni”, una red de networking creada por Cremades & Calvo Sotelo y la Universidad Europea de Madrid.

“Hay que decirle a la comunidad internacional que es el momento de aplicar en Venezuela el principio de intervención humanitaria”, dijo Antonio Ledezma, quien denunció el “acribillamiento” del policía Óscar López hace ahora dos meses por parte del régimen de Maduro.

PUBLICIDAD

LA GACETA



chavistas.

“Empezamos a dudar como sociedad, pensando que cualquiera podría ejercer el gobierno y para dirigir una sociedad hay que estar preparado”, indicó en referencia a Maduro del que recordó “era conductor de autobús”.

El letrado venezolano **Juan Carlos Gutiérrez**, abogado jefe de la defensa de López, volvió a hacer hincapié en el peso de la lucha internacional y destacó como “un paso más” el fallo, este miércoles, de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que urgió a los países americanos a que implementen medidas que permitan a los venezolanos desplazados acceder a sus territorios de manera segura y con garantías.

Como parte de esa lucha, el español Blas Imbroda, presidente del Colegio de Abogados Penal Internacional, subrayó la importancia de la denuncia presentada contra el Gobierno de Venezuela ante la Corte Penal Internacional (CPI) por no respetar los derechos humanos.

“Faltaba un paso que dar. Ante la CPI se presentaban muchas denuncias sobre Venezuela pero no había procedimientos. Ahora hay miles y miles de folios oficiales que acreditan lo que está pasando en el país. Es importantísimo que a justicia penal internacional actúe, y tiene competencia en este caso”, aseguró.

PUBLICIDAD

Alguna publicidad valiente y la ayuda desinteresada de muchos lectores como tú han hecho posible esta noticia. Conoces nuestra línea editorial, a contracorriente de la ideología dominante y desacomplejadamente comprometida con la dignidad humana, la unidad de España y la identidad de Europa. No es fácil ni es barato sostener un medio de comunicación que beba de estos postulados, siempre contra los más poderosos. Por eso te pedimos que nos ayudes con una aportación, que formes parte de nuestro proyecto, que ayudes a que sigamos incordiando al Poder. Puedes hacerlo de varias maneras, [infórmate aquí](#).

PUBLICIDAD

Suscríbete al newsletter
EMAIL*

NOMBRE*